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Continúa bajo nivel de la Presa
del Bosque: 27% de su

capacidad
- Podría no alcanzar su máximo nivel

H. Zitácuaro Michoacán, 06 de julio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A pesar de
las fuertes lluvias que se han registrado los últimos días, la Presa del Bosque continúa en sus
niveles más bajos, con corte al 07 de julio se encuentra en el 27% de su capacidad, por debajo
de su tercera parte.

Así lo señala la página oficial de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), a través del
monitoreo diario que se realiza a todas las presas del país.

Hay que mencionar que el año pasado alcanzo su nivel más alto, con fecha 8 de octubre
llegó al 100%, incluso se alertó a comunidades vecinas al cauce, que no se acercaran a las
orillas porque había posibilidades de un accidente o desborde. A simple vista se podía ver el
agua pasar por el vertedero.

Este año por el contrario, podría no recuperarse lo suficiente, ya que la temporada de
lluvias comenzó en los primeros días de junio, y en las últimas dos semanas se han registrado
precipitaciones pluviales importantes, pero no se han visto reflejadas en una recuperación de
este cuerpo de agua.

Desde su creación, la Presa del Bosque es vital para el riego de parcelas y huertas de
diferentes ejidos de la parte baja de Zitácuaro, Jungapeo, y otros lugares, incluso dota del
vital líquido a la zona conurbada del Estado de México y la Ciudad de México.

Pescadores y campesinos se encuentran preocupados por la situación actual, por ahora
no hay problemas porque las plantas se riegan con el agua de lluvia, pero los problemas se
presentarían en la próxima temporada de estiaje.

 Aunque en las últimas dos semanas se han registrado precipitaciones pluviales importantes,
no se han visto reflejadas en una recuperación de este cuerpo de agua.

 Inaugura Toño Ixtláhuac otra calle pavimentada
en la colonia Emiliano Zapata

Con este camino, suman ya varias obras realizadas por el actual gobierno municipal.

En la Emiliano Zapata hemos construido el domo de la escuela primaria, otro camino en el
centro de la localidad y hoy, el primer tramo de esta carretera.

Zitácuaro, Mich., a 7 de julio del 2022.-
El alcalde Toño Ixtláhuac inauguró la
pavimentación, a base de concreto
hidráulico, de la primera etapa del camino
que conecta de la Colonia Emiliano Zapata
con Manzanillos, en beneficio de 200
familias.

"En la Emiliano Zapata hemos
construido el domo de la escuela primaria,
otro camino en el centro de la localidad y
hoy, el primer tramo de esta carretera que
durante la presente administración tendrá
continuidad", destacó el edil.

Aseguró que vendrán más obras por
parte del #GobiernoDeSoluciones en
beneficio de los habitantes de esta
comunidad. Reiteró que después de mucho
tiempo, los recursos son distribuidos
equitativamente en colonias y
comunidades.
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Bedolla firma convenio con
Ayuntamientos y UMSNH para
preservar la Cuenca del Duero

-Se invertirán 52.6 mdp en este año para el proyecto que contempla un
total de 800 mdp.

Tangancícuaro, Michoacán, 6 de julio del 2022.- El gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla
encabezó la Primera Reunión Estatal de Organismos Operadores de Agua, a fin de trazar una
ruta para preservar la cuenca del Río Duero a largo plazo, y con ello garantizar y mejorar el
abasto del vital líquido para todas las zonas de Michoacán y del país que dependen de dicho
sistema pluvial.

Entre las primeras acciones, anunció una inversión de 52.6 millones de pesos para siete
obras de saneamiento, infraestructura hídrica y tratamiento de aguas residuales en los
municipios de Cherán, Chilchota, Tangancícuaro Pajacuarán, Zamora, Ixtlán y Purépero.

“En total, el Gobierno de Michoacán invertirá 800 millones de pesos en este proyecto para
preservar y sanear la cuenca del Duero durante este sexenio, y vamos a trabajar con todos los
presidentes municipales para dejar un medio ambiente sostenible, sustentable y mejor que
como lo encontramos”, señaló.

Para ello, durante el evento se realizó la firma de Convenio Marco para el Saneamiento
Integral del Río Duero con los presidentes municipales de Chavinda, Chilchota, Jacona,
Tangamandapio, Ixtlán, Pajacuarán, Purépero, Tlazazalca, Zamora, Tuzantla y Tanhuato,
quienes se sumarán a las acciones interinstitucionales con el estado y la Federación.

Además se llevó a cabo otra firma de convenio de colaboración con la Universidad
Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), con el que se pondrá al servicio del
Gobierno de Michoacán las capacidades científicas y tecnológicas en relación con el agua,
así como capacitaciones, estancias de investigación y seminarios.

En ese sentido, el rector de la UMSNH, Raúl Cárdenas Navarro explicó que “iniciamos
proceso de transferencia de conocimientos en materia hídrica para establecer bases y esquemas
de colaboración con el fin de llevar a cabo acciones que promueven el desarrollo de la
sociedad”.

Finalmente, el gobernador anunció la construcción del primer Museo del Agua en
Michoacán, que estará ubicado en las inmediaciones del Parque Nacional del Lago de
Camécuaro, al ser un referente de ecoturismo y de enseñanza para la preservación de las
fuentes de agua con las que cuenta Michoacán.

En total, el Gobierno de Michoacán invertirá 800 millones de pesos en este proyecto para
preservar y sanear la cuenca del Duero durante este sexenio.

Rinde protesta el Comité de Vigilancia de la
Micro Cuenca del Río San Juan

- Principal objetivo: rescate del principal rio del municipio, expone el alcalde.

 Ixtláhuac Orihuela, reconoció el esfuerzo de estos sectores en cuidar los recursos naturales
que posee el municipio y hacer todo lo posible en atender este rubro.

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de julio de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
el objetivo de rescatar el principal rio del
municipio, rindieron protesta quienes
conforman el Comité de Vigilancia de la
Microcuenca del Río San Juan.

Dicho organismo se encuentra
conformado por representantes del gobierno
federal, estatal y local en materia hídrica y
conservación de recursos naturales, así como
grupos ambientales y ejidos locales.

En su mensaje, el alcalde Antonio
Ixtláhuac, reconoció a todas las personas que
participan en las acciones de recuperación
de los recursos ambientales, y agregó que se
requieren acciones focalizadas en zonas

específicas. En cuanto al Gobierno Municipal
que encabeza, reiteró toda la disposición y
trabajos necesarios para atender los
problemas actuales que la micro cuenca del
Río San Juan enfrenta.

A partir de ahora, los integrantes de esta
asamblea, fungirán como coadyuvantes entre
las autoridades ambientales y el gobierno
municipal, en el rescate del principal río que
rodea el municipio y sus mantos acuíferos.
Entre los retos se encuentra fortalecer la
operación de los manantiales, distribución y
calidad del agua, así como el buen manejo y
sustentabilidad de los bosques, como
principales captadores de agua en Zitácuaro
y la región.

Al encabezar dicho organismo, el
Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac
Orihuela, reconoció el esfuerzo de estos
sectores en cuidar los recursos naturales que
posee el municipio y hacer todo lo posible en
atender este rubro.

Entre los compromisos inmediatos están
el rescate del principal río San Juan y sus
mantos acuíferos; fortalecimiento de la
operación de los manantiales, distribución y

calidad del agua; el buen manejo y
sustentabilidad de los bosques, como
principales captadores de agua en Zitácuaro
y la región. También el desarrollo de un
programa para el manejo integral del agua de
la cuenca del propio Río de San Juan, mejorar
la calidad ambiental, así como lograr la
conservación de los recursos naturales con
la participación efectiva de la sociedad.

En este compromiso estuvieron
presentes: Jesús Camacho Pérez Director
Local de CONAGUA, Diego Castañeda de la
Cuenca del Valle de México, Ignacio Suárez
de la CEAC, así como representantes de la
SADER, Reserva de la Biosfera, COFOM,y
organizaciones ambientales, como Alternare
A.C. y representantes ejidales.

 Cancelar de forma definitiva la
licencia de conducir por daños

graves en accidentes
automovilísticos: Mayela Salas

-Diputada propone sanciones más duras a quienes infringen las leyes
en materia vial.

Michoacán es uno de los estados con más
accidentes automovilísticos. Habiendo un total
de 14,276 al año, con 242 personas fallecidas
por esta causa y 3,953 personas lesionadas.

Morelia, Michoacán, 07 de julio de 2022.-
Debido a los innumerables accidentes
automovilísticos ocurridos en la entidad,
muchos de ellos trágicos y que quedan
impunes, la diputada local Mayela Salas se
pronunció ante el pleno de la 75 Legislatura
para castigar con la cancelación definitiva de
la licencia de conducir a quienes causen
daños irreparables por manejar de manera
imprudente.

Señaló que cada estado tiene la
responsabilidad de regular la conducción en
su respectiva jurisdicción, por lo que emite
su propia licencia de conducir. La licencia es
un requisito donde se constata que tenemos
la capacidad o aptitudes de poder conducir,
sin embargo, son múltiples los accidentes
ocasionados por conductores que están bajo
el influjo del alcohol o estupefacientes; y que
no miden las consecuencias de sus actos, a
pesar de ello, siguen manejando bajo el influjo
de drogas legales e ilegales.

“Michoacán es uno de los estados con
más accidentes automovilísticos. Habiendo
un total de 14,276 al año, con 242 personas
fallecidas por esta causa y 3,953 personas
lesionadas. Todo por ir a exceso de velocidad,
no respetar los señalamientos, invadir carriles
y la irresponsabilidad de no pensar en
terceros”, sentenció la legisladora.

Mayela Salas, propuso reformar el artículo
40 Bis de la Ley de Tránsito y Vialidad del
Estado, por lo que dijo, es necesario que
quienes infringen las leyes en materia vial,

tengan sanciones más duras, sobre todo
quienes beben y manejan de manera
imprudente y es a quienes se les debe cancelar
de manera definitiva su permiso o licencia de
conducir, antes que causen daños
irreparables.

Por último, dijo que no se pueden tolerar
actos que pongan en peligro la integridad de
los ciudadanos y mediante estas reformas se
pretende salvaguardar la vida de las y los
michoacanos.
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13 mil vacunas para niños de 5
a 11 años de edad en Zitácuaro

- Acuden en forma masiva a recibir el biológico

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de julio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Un total de
13 mil dosis de la vacuna pfizer se aplicarán durante jueves, viernes, sábado y lunes a niños
de 5 a 11 años de edad, esta ocasión se contó con una sola sede, el Auditorio de la Escuela
Secundaria Técnica 49, Samuel Ramos.

Al menos en el primer día acudieron de forma masiva padres de familia con sus hijos, ya
que hicieron acto de presencia desde las primeras horas del día, algunos llegaron desde antes
de las 5:00 de la mañana para apartar su lugar.

Cómo ha ocurrido en jornadas pasadas, la vacunación comenzó poco después de las 8:00
de la mañana, a esta hora la fila llegaba hasta un establecimiento de pizza que se encuentra a
la salida a Toluca, al mismo tiempo dos canchas estaban llenas y el interior del auditorio
permanecía a su máxima capacidad.

Al respecto, Emma Rivera Camacho, Delegada Regional de Bienestar, pidió a padres de
familia acatar la calendarización por días y por horarios, ya que solo así se evita el desorden y
que las esperas sean prolongadas.

En entrevista, explicó que de acuerdo al censo de población y vivienda que realiza el
INEGI, Zitácuaro tiene 18 mil menores en este rango de edad, por lo que se espera que la
cantidad de vacunas sea suficiente para atender la demanda, en caso que no fuera así, aseguró
que se harían las gestiones necesarias para lograr la cobertura esperada.

“Entendemos que los padres de familia tienen urgencia en proteger a sus hijos, sobre todo
por este repunte en los casos de covid que se están registrando; nos da gusto” expresó.

Este mismo día, también comenzó la vacunación a menores con comorbilidades en la
clínica del ISSSTE.

13 mil dosis de la vacuna pfizer se aplicarán durante jueves, viernes, sábado y lunes a niños de
5 a 11 años de edad.

Baja demanda de mastografías
en el Hospital Regional

- Llaman a mujeres mayores de 40 a realizarse este estudio

H. Zitácuaro Michoacán, julio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Desde
el mes de junio, el Hospital Regional de Zitácuaro comenzó una campaña permanente
de mastografías, sin embargo a la fecha la respuesta de la población femenina ha
sido muy baja.

Este estudio es completamente gratuito, se debe realizar cada año y está dirigido
a mujeres de 40 a 69 años de edad, y es vital para detectar a tiempo el cáncer de
mama. Los requisitos son: credencial del INE, acudir con axilas depiladas, sin
desodorante o cremas y el baño del día.

En entrevista, la radióloga, Diana Laura Herrera Vargas, responsable del Programa
de Mastografías, declaró a este medio que en años pasados, la respuesta ha sido
masiva de mujeres de Zitácuaro y de municipios del oriente.

Actualmente se hacen 20 estudios al día aproximadamente, y se llevan en total
casi 150 desde que comenzó el programa; esta cifra es baja.

“Muchas pacientes tienen la idea de que las lastimaron, las van a volver a lastimar,
puede ser que les duela un poco pero ya no es como antes, el mastografo es de última
generación, ya no es metal sino de otro material, por lo tanto causa menos dolor”,
explicó.

La radióloga del Hospital Regional, señaló que este estudio en algún lugar particular
tiene un costo de 900 pesos, por lo que las mujeres deben aprovechar este beneficio.

Recordó que las mujeres interesadas deben acudir a solicitar cita o hacerla vía
telefónica al número 7151186160, y los estudios se realizan los días martes, jueves y
viernes en un horario de 9:00 de la mañana a 1:00 de la tarde.

Diana Laura Herrera, señaló que este estudio en algún lugar particular tiene un costo de 900
pesos, por lo que las mujeres deben aprovechar este beneficio en el regional.

¡Zitácuaro suena a nivel mundial!
Ever Palma y Aura Libertad Morales fueron seleccionados por la Federación Mexicana de Asociaciones de Atletismo, para asistir al XVIII

Campeonato Mundial, en Eugene, Estados Unidos.
Son un orgullo para el #GobiernoDeSoluciones y para la Heroica, cuenten con todo nuestro apoyo.
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CEDH Michoacán y la
Universidad Nova Spania

establecen alianza de
colaboración

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) en Michoacán y la Universidad
Nova Spania, firmaron un Convenio de Colaboración para la educación y promoción de los
derechos fundamentales; así como para coadyuvar en la profesionalización de las personas
servidoras públicas.

En el Auditorio del organismo, el Ombudsperson michoacano y el director de la institución
educativa asumieron el compromiso para establecer estrategias coordinadas que permitan
fortalecer la educación desde una perspectiva de conocimiento, defensa y protección de los
derechos humanos.

Para la CEDH Michoacán las alianzas con las instituciones educativas son fundamentales
para avanzar en la formación de profesionistas con una visión de respeto a la dignidad
humana; así como para la instrucción de expertos en su defensa y protección desde el servicio
público.

El Convenio tiene como finalidad establecer los mecanismos para la colaboración y apoyo
entre las partes, a fin de desarrollar acciones de capacitación, educación, promoción y difusión
que permitan avanzar en la consolidación de una cultura de respeto a los derechos humanos
en Michoacán.

A partir de este Convenio de Colaboración se trazarán los ejes para dar inicio a estas
actividades; compromiso que además permitirá contar con jóvenes que apoyen las labores de
divulgación desde el programa de prestación de servicio social y prácticas profesionales.

Para la CEDH Michoacán las alianzas con las instituciones educativas son fundamentales para
avanzar en la formación de profesionistas con una visión de respeto a la dignidad humana.

Celebra Bedolla aprobación del Congreso para
legalizar las Guardias Comunales

-Seguiremos coordinados con las comunidades indígenas en materia de seguridad: Bedolla

 El mandatario celebró que la decisión de los diputados locales fuera unánime a favor de los
derechos indígenas y del pleno ejercicio de su autonomía.

Morelia, Michoacán, 7 de julio del
2022.- “Michoacán avanza hacia una
transformación donde hay espacio para
la multiculturalidad y el respeto hacia los
derechos de los pueblos indígenas”,
consideró el gobernador, Alfredo Ramírez
Bedolla, luego de que el Congreso del
Estado aprobara la iniciativa para dar
legalidad a las Guardias Comunales y a la
Policía Auxiliar en la Ley del Sistema
Estatal de Seguridad Pública.

El mandatario celebró que la decisión
de los diputados locales fuera unánime a
favor de los derechos indígenas y del pleno
ejercicio de su autonomía, ya que,
mencionó, aunque muchas de las
comunidades vienen realizando acciones
de seguridad con sus propios habitantes,
no cuentan con legalidad.

Recordó que el reconocimiento legal
de las Guardias Comunales, kuarichas,

rondas y rondines comunales es una
demanda añeja de las comunidades, por
lo que se presentó la iniciativa ante el
Poder Legislativo, a fin de que la
autonomía de los pueblos originarios que
ya se autogobiernan, sea respetada en
todos los ámbitos.

“Sabemos y trabajamos de manera
coordinada con las comunidades indígenas
sobre las necesidades que tienen en
materia de seguridad, por ello, es que se
presentó la iniciativa y teníamos la
confianza de que se aprobaría porque de
esa manera, cuentan con la legalidad que
requieren las Guardias Comunales y
portar uniformes, insignias, armas y hacer
la labor de seguridad pública”, indicó.

Finalmente, Ramírez Bedolla destacó
que este reconocimiento permitirá aplicar
a los integrantes de estas Guardias
Comunales los lineamientos establecidos
por la Ley del Sistema Nacional de
Seguridad Pública y la Ley del Sistema
Estatal de Seguridad Pública, con lo que
se promueve su profesionalización,
capacitación y certificación como cuerpos
de seguridad.

Toño Ixtláhuac: Muchas felicidades a todas y todos los 40
graduados de la escuela primaria Dámaso Cárdenas, así como a
los mejores promedios de los distintos grados que hoy fueron
reconocidos en el marco de su clausura. ¡Cuenten con el
GobiernoDeSoluciones para continuar mejorando su escuela y
nosotros contamos con ustedes para consolidar a Zitácuaro como
el número uno en educación!
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Cómo el envejecimiento afecta
a las mitocondrias y contribuye

a las enfermedades
relacionadas con la edad

Por el Dr. Joseph Mercola,
7 JULIO 2022. HISTORIA EN
BREVE. Las mitocondrias son
las fuentes energéticas de sus
células que producen la mayor
parte de energía que se genera
en su cuerpo. También
coordinan la apoptosis, o
muerte celular programada – un
proceso importante que
asegura la muerte de las células
que funcionan

inadecuadamente y que de lo contrario podrían convertirse en cáncer
En vista de que su cerebro es el órgano que más necesita energía, es particularmente

susceptible a la producción de energía deteriorada por culpa de las mitocondrias deficientes,
y los investigadores ahora sugieren que esto es lo que hace que el cerebro humano sea
susceptible a enfermedades relacionadas con la edad

En el caso de las personas de edad avanzada, los genes mitocondriales relacionados con
la producción energética se vuelven progresivamente menos activos. Las mitocondrias suelen
ser menos densas y más fragmentadas, además, producen cantidades mucho menores de
energía

Los radicales libres formados a nivel mitocondrial suelen ser extremadamente nocivos, por
lo que debe minimizarlos. Algunas de las estrategias más efectivas son la cetosis cíclica, la
restricción calórica (ayuno), el momento en el que come, el ejercicio y la elusión de los campos
electromagnéticos

Algunos de los suplementos que ayudan a optimizar la función mitocondrial son CoQ10,
PQQ, berberina, magnesio, niacina de liberación no temporizada y D-ribosa

SSM reitera el llamado para continuar con
medidas de prevención para evitar el COVID 19

La inmunidad inducida por la vacuna sigue
siendo eficaz ante esta nueva variante, por lo
que la SSM hace un llamado a quienes no se
han vacunado a que se protejan.

Morelia, Michoacán, 7 de julio de 2022.-*
Ante el incremento de casos de Covid-19 a
nivel nacional, la Secretaría de Salud de
Michoacán (SSM) hace un llamado a la
población para continuar con las medidas
básicas de prevención, el uso correcto de
cubrebocas en espacios cerrados, sana
distancia, lavado frecuente de manos con agua
y jabón, uso de gel antibacterial y ventilación
de espacios.

En caso de presentar síntomas de Covid-
19, la persona debe aislarse por siete días y
estar pendiente de la evolución de la
enfermedad; la SSM pone a disposición de la
población los teléfonos 800-123-2890 y 911
para orientación gratuita sobre enfermedades
respiratorias agudas.

Asimismo, se invita a mayores de 18 años
que aún no se han vacunado a que acudan a
las unidades dispuestas en su localidad para
recibir el biológico, ya que es la forma más
efectiva para disminuir la posibilidad de que
la enfermedad evolucione, principalmente los
mayores de 60 años, personas con
comorbilidades y embarazadas.

En el sitio mivacuna.salud.gob.mx
continúa abierto el registro para vacunación
universal contra Covid-19 de niñas y niños de
5 a 11 años, así como para adolescentes de 12
años y más y personas adultas que, por alguna
razón, no han iniciado o completado esquema.

La inmunidad inducida por la vacuna sigue
siendo eficaz ante esta nueva variante, por lo
que la SSM hace un llamado a quienes no se

han vacunado a que se protejan; hasta el
momento se han aplicado en Michoacán 7
millones 054 mil dosis de vacunas contra el
Covid-19 y casi un millón 800 mil refuerzos.

Además, en siete días de jornada se han
podido aplicar casi 100 mil dosis de vacuna a
menores de 5 a 11 años de edad, y la
inmunización ya arrancó en el interior del
estado, en los municipios de Pátzcuaro, La
Piedad, Zamora, Apatzingán, Lázaro Cárdenas
y Zitácuaro.

Recordar que Michoacán está preparado
con abasto suficiente de pruebas Covid-19 y
con 624 camas para pacientes contagiados que
requieran hospitalización, en las unidades
médicas de las áreas reconvertidas para la
atención de Infecciones Respiratorias Agudas
(IRAG) de todo el Sector Salud, IMSS, ISSSTE,
SSM, IMSS Bienestar, SEMAR y hospitales
privados, así como personal capacitado y
suficiencia en medicamentos.

SEE alerta a trabajadores de cambios ilegales
de CT; interpone denuncia

Morelia, Michoacán, 7 de julio de 2022.-
La Secretaría de Educación del Estado (SEE)
interpuso una denuncia ante la Fiscalía General
del Estado (FGE) y emitió una alerta a los
maestros y trabajadores de la educación en
general a no dejarse engañar por ningún grupo
sindical, respecto al proceso para cambios de
Centros de Trabajo.

La autoridad educativa denunció ante la

autoridad judicial por delito de otorgamiento
de adscripción fuera de norma, y reitera a los
docentes que los procesos para cambios son
gratuitos y se realizan de manera directa por el
interesado, con base en la Ley General para la
Carrera de las Maestras y los Maestros, sin la
intervención de ningún tercero.

En ese sentido, se hace un llamado a que
no participen en procesos para el cambio de
adscripciones fuera la ley, pues son nulos y
en el corto, mediano y largo plazo afectan su
estabilidad laboral y se pone en riesgo su
trabajo, ya que sólo los procesos emitidos por
la Secretaría de Educación, son válidos.

Actualmente se encuentra activa la
convocatoria para dichos cambios, a través
de la Unidad Estatal del Sistema para la Carrera
de los Maestros y las Maestras (Uesicamm),
y el registro se hace en la liga https://

sites.google.com/seemich.gob.mx/index/
portal en el apartado "Cambio de CT".

La SEE recuerda que aquel que se vea
involucrado en la simulación de procesos fuera
de ley podrá ser sancionado conforme a la
norma. Y es que, todo documento que no esté
debidamente emitido por la estructura oficial,

no tendrá continuidad en su trámite.
Por ello, tras detectar ilegalidades en los

procesos para cambios de Centros de Trabajo,
la dependencia estatal presentó denuncia ante
la autoridad competente, en contra de quien
resulte responsable.

Arranca Bienestar programa
Ceibas en Uruapan

-Más de 2 mil personas se beneficiarán mensualmente con la instalación
de 10 centros.

Rangel Gracida señaló que estos centros
tienen como objetivo coadyuvar al
mejoramiento de las condiciones de vida de
las y los michoacanos.

Uruapan, Michoacán, 6 de julio de 2022.-
Para recuperar, reconstruir el tejido social y
mejorar la calidad de vida de las y los
michoacanos, se puso en marcha el programa
Centros de Integración para el Bienestar y la
Armonía Social (Ceibas), que estará a cargo
de la Secretaría del Bienestar (Sedebi).

 En Uruapan se realizó el arranque del
primero de los 10 centros que se instalarán en
el estado. En ese marco, la titular de la Sedebi,
Carolina Rangel Gracida, informó que se
realizará una inversión de 2 millones 96 mil
pesos en cada uno de estos espacios.

 Estos recursos serán destinados para
equipamiento, insumos y talleres que se
impartirán; así como el apoyo económico para
las personas que fungirán como coordinador
general, coordinador de eje y personal de
atención.

 Rangel Gracida señaló que estos centros
tienen como objetivo coadyuvar al
mejoramiento de las condiciones de vida de
las y los michoacanos, así como la generación
de procesos comunitarios que desemboquen
en el resarcimiento del tejido social.

 Agregó que se cuenta con la participación
de diversas dependencias y entidades del
gobierno estatal y se estima atender a
aproximadamente 200 personas por centro
mensualmente a través de diversos ejes: salud,
economía, fomento a la educación, cultura,
sustentabilidad ambiental, deporte e inclusión.

 El ayuntamiento de Uruapan facilitó el
inmueble donde se encuentra el Ceibas,
ubicado en la calle Hermanos Flores Magón
90, de la colonia Rubén Jaramillo. A partir de
esta fecha los y las uruapenses podrán acudir
a este espacio que cuenta con actividades
gratuitas.

$8.00
 Ejemplar
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Debemos sumar acciones de
concientización en favor de la
donación de órganos y tejidos:

Rocío Beamonte
Al posicionarse a favor de la vida mediante la donación de órganos y

trasplantes, señaló que el éxito o fracaso de la donación en el sistema de
salud depende de la información que se pone a disposición de la ciudadanía.

“La fórmula es sencilla: más donadores, más
trasplantes, más vida”, señaló que el 60% de
los pacientes que están en espera de un riñón
en Michoacán, tienen una edad promedio de
15 y 35 años.

Morelia, Michoacán, 08 de julio de 2022.-
En Michoacán debemos sumar acciones de
concientización en favor de la donación de
órganos y tejidos, máxime en el contexto de
pandemia que se vive, apuntó la diputada
Rocío Beamonte Romero, presidenta de la
Comisión de Salud en la LXXV Legislatura
del Congreso del Estado.

Al posicionarse a favor de la vida
mediante la donación de órganos y
trasplantes, la diputada integrante del Grupo
Parlamentario del Partido Encuentro Solidario,
señaló que el éxito o fracaso de la donación
en el sistema de salud depende de la
información que se pone a disposición de la
ciudadanía.

“La mayoría de personas no sabemos

cómo funciona el sistema de donación de
órganos y tejidos, desconocemos cuáles son
los órganos que podemos donar y cómo
podemos hacerlo en vida o al fallecer”.

Abundó que la Organización Mundial de
la Salud nos informa que la pandemia de
COVID-19 ha tenido efectos sin precedentes,
especialmente en América Latina y el Caribe,
donde la actividad de donación y trasplante
se ha reducido de manera considerable y, en
algunos países, se ha interrumpido por
completo.

“La fórmula es sencilla: más donadores,
más trasplantes, más vida”, señaló para
agregar que el 60% de los pacientes que están
en espera de un riñón en Michoacán, tienen
una edad promedio de 15 y 35 años, es decir,
adolescentes y jóvenes en edad productiva.

Explicó que dichos pacientes tienen que
esperar aproximadamente entre doce y
dieciocho meses para poder obtener un
órgano que sea compatible, principalmente
de un donador cadavérico, en razón que en
ocasiones los mismos familiares quienes
pueden tener una mayor probabilidad para
ser candidatos a donadores, no toman esta
decisión por falta de información.

“Es importante reiterar que toda persona
mayor de edad puede disponer de su cuerpo
y donarlo total o parcialmente, para ello es
necesario el consentimiento expreso o tácito
para que, en vida o después de su muerte, su
cuerpo o parte de él se utilice en trasplantes”.

Rocío Beamonte abundó que en el
consentimiento expreso escrito puede
señalarse que la donación se hace
exclusivamente en favor de ciertas personas
o instituciones.

Firma Bedolla convenio para impulsar el
programa “Cooperativismo para el Bienestar”
-Gobierno de Michoacán, UMSNH y organizaciones de cooperativas conjuntarán esfuerzos para impulsar la

economía social solidaria

El gobernador resaltó que el mejor camino para superar los efectos adversos de la situación
mundial es enfocarse en el fortalecimiento de la economía local.

Morelia, Michoacán, 8 de julio del 2022.-
A fin de fomentar la participación del capital
humano para el desarrollo social, el
gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla, firmó
el convenio del programa interinstitucional
“Cooperativismo para el Bienestar”, con el
que se conjuntarán esfuerzos
interinstitucionales para dar impulso a este
modelo de economía solidaria.

“Ratificamos el compromiso del Gobierno
del Estado para que las cooperativas puedan
salir adelante, ya hemos tenido acercamientos
con varios representantes y saben que
siempre hemos estado en esta ruta”,
manifestó el mandatario.

En ese sentido, Ramírez Bedolla consideró
oportuno trabajar a la par en una ley de
economía social solidaria, que aliente más
emprendimientos mediante este modelo, que
dijo prioriza el capital humano y el desarrollo
comunitario, por encima de la acumulación
de riqueza para unos pocos.

Al recordar que actualmente el mundo

atraviesa por una crisis global que afecta la
economía internacional, el gobernador resaltó
que el mejor camino para superar los efectos
adversos de la situación mundial es enfocarse
en el fortalecimiento de la economía local en
donde el cooperativismo es una manera de
lograrlo.

La secretaria del Bienestar, Carolina Rangel
Gracida, explicó que el programa novedoso
busca que sectores vulnerables puedan ser
incluidos en esquemas de economía solidaria
y que las cooperativas reciban servicios
públicos de manera integral por medio de la
suma de esfuerzos interinstitucionales con la
idea de fortalecerlas.

En este programa también participa la
Facultad de Economía “Vasco de Quiroga”
de la Universidad Michoacana de San Nicolás
de Hidalgo (UMSNH), por lo que el rector,
Raúl Cárdenas Navarro, celebró esta
articulación de esfuerzos de los sectores
gubernamental, educativo y social para el
cooperativismo “que tiene una sólida

tradición histórica en nuestro país”.
Finalmente, la representante de la Unión

Estatal de Cooperativas Lázaro Cárdenas del
Río, María de Jesús Méndez Medina,
coincidió con el gobernador en la urgencia
de que exista una ley de economía solidaria
para Michoacán y anunció que las 20

cooperativas que actualmente integran la
unión se sumaran a este importante proyecto
que habrá de crecer en la entidad.

Las dependencias  que conjuntarán
esfuerzos en este programa son la Secretaría
de Desarrollo Económico (Sedeco), Secretaría
de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader),
Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo
de las Mujeres (Seimujer), DIF Michoacán,
Secretaría del Migrante (Semigrante), Instituto
de Capacitación para el Trabajo del Estado
de Michoacán (Icatmi), Instituto del Artesano
Michoacano (IAM) y el Sistema Integral de
Financiamiento para el Desarrollo de
Michoacán (Sí Financia).



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 9 de Julio de 2022 9www.laregionenlinea.com.mx

Torreón Coah., DIEGO EMMANUEL Feliz aquí acompañado
de sus orgullosos padres los Maestros  José Alberto Fuentes
Flores y Linda Elizabeth Juárez de Fuentes.
¡FELICITACIONES!.

CUMPLIO AÑOS La Estilista EVA GARDUÑO RIVAS  Y  Recibió
¡FELICITACIONES! De su familia y de un grupo de amistades
que la festejaron, Partiendo su Pastel.

CUMPLIO AÑOS La Doctora ARIADNA ARRIAGA FLORES Y
Recibio ¡FELICITACIONES! De sus abuelitos, hijos, hermanos
y de compañeros de Trabajo.

CUMPLIO AÑOS  JORGE BERRA PAZ  Y Recibió
¡FELICITACIONES! De su esposa Liliana Vázquez Pacheco e
hijos y fue festejado por su familia. Aquí dispuesto a Partir su
Pastel.

CUMPLIO 23 AÑOS La guapa ROSY CASTRO ESQUIVEL  Y
Fue  ¡FELICITADA! Y  festejada con una fiesta por sus queridos
padres

CUMPLIERON AÑOS  La C.P.ANA ADELINA PAZ ALANÍS  Y
Su hija  La L.I.E. ANA LIZETH BERRA DE SERRANO y fueron
festejados por el señor Jorge Berra  y familia
¡FELICITACIONES A LAS DOS!..

AL CUMPLIR AÑOS El señor ENRIQUE CARMONA GIESE
Fue ¡FELICITADO! Y Festejado por su esposa Mónica Navarro
Soto y familia.

AL CUMPLIR AÑOS ÁNGELES  PEDRAZA BECERRIL Recibió
¡FELICITACIONES! De su mamá, familiares y de compañeras
de trabajo de la Clínica Hospital del ISSSTE,.

AL CUMPLIR AÑOS  NORMA
ANGÉLICA AGUILAR
ZAMUDIO  Recibio
¡FELICITACIONES! De sus
padres el Traumatólogo
Carlos Martínez y Silvia
Zamudio y de su hijo.

Torreón Coah., TERMINO ESTUDIOS De Nivel Primaria
DIEGO EMMANUEL FUENTES JUÁREZ  Con EXCELENCIA.
Aquí acompañado con sus padres, padrinos y familia.
¡FELICITACIONES DIEGUITO!.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES; ¡TODO VA A PASAR…
LO DICE UN COLIBRÍ! QUE LOS DÍAS MALOS NO DURAN PARA
SIEMPRE Y SIEMPRE HABRÁ UN MAÑANA MEJOR. En efecto
quiero decirte que ese dolor que no le cuentas a nadie, va a pasar y que un
día volverás a bailar y a reír sin temor a romperte en el proceso. Que los
días malos no duran para siempre, que al final vuelve a salir el sol y tú
vuelves a florecer habiendo siempre un mañana mejor. Quiero decirte
que la herida cerrara solo observa donde te duele. Si quieres llorar hazlo
hasta secarte y luego ve al mar a llenarte el alma de olas y atardeceres.
Quiero decirte que siempre habrá amor, siempre lo tendrás y eso es lo
más importante. Regálate tú mismo las flores, cómprate ese chocolate,
invítate ese helado una bebida que te guste, tomate  una copa de vino.
Ponte ese vestido o traje aunque no sea un día especial, ese lápiz labial
que siempre has deseado, ese perfume, salte de la rutina y de los decires
de la gente, se tu  misma. Recuerda que todo pasa, no dolerá para
siempre, date la oportunidad de sentir que no puedes más y  luego
sorpréndete  al darte cuenta que lo lograste. Todo pasa y esto también
pasara, lo comprobaras tú mismo. Siempre has sabido volar, porque has
volado por varias partes del mundo y no has olvidado como lo has
logrado, solo que con el tiempo las alas se volvieron pesadas y a veces
la vida se pone difícil, pero recuerda que en algún lugar del mundo una
flor está naciendo., sabes quién  me lo dijo.ME LO DIJO UN
COLIBRÍ…AUNQUE NO LO CREAS. ANIMO…  CUMPLIERON
AÑOS La C.P.-ANA ADELINA PAZ ALANÍS. Sus queridos hijos La
LIE. ANA LIZETH BERRA PAZ   y JORGE BERRA PAZ. Los Tres
recibieron felicitaciones y los mejores deseos de sus seres muy queridos
del señor Jorge Berra Olachea esposo y padre de los cumpleañeros. Y
fueron festejados con un convivio familiar en su Rancho del
«TEMAZCAL INDAJANI»  Fueron felicitados por parte de Anita
Berra  su esposo Cesar Fernando Serrano Fuentes  y del inquieto Cesar
Tadeito, y de Jorge Berra Paz su esposa  Liliana Vásquez Pacheco y sus
2 hijitos. Los tres se encontraron muy felices en esta celebración y

desde luego partieron el Pastel de Cumpleaños estando acompañados de
Maros Urbizo y Marithe Paz Alanís.  ¡FELICITACIONES A LOS TRES!...
El 3 de Julio CUMPLIO 23 AÑOS La guapa ROSY CASTRO ESQUIVEL
Y Fue festejada con una fiesta en su honor estando acompañada de sus
queridos padres Pedro Castro e Isabel Esquivel como de sus hermanas.
Disfrutando felizmente su festejo la Cumpleañera .¡FELICIDADES
ROSY!... El 5 de Julio CUMPLIO AÑOS La DRA. ARIADNA ARRIAGA

FLORES Y Recibio felicitaciones cariñosas de sus queridos abuelitos, de
sus hijos y de hermanos y familiares que le desearon todo lo mejor, en
especial de su hermano Carlos Arriaga Presidente del PRI Y de su cuñada
la Diputada Lic. Gloria Tapia. Igualmente de amistades y de compañeros
de trabajo de la Secretaria S.S.M. Esperamos lo hayas pasado muy feliz
Doctora.¡FELICITACIONES!...  El 7 de Julio CUMPLIO AÑOS
NORMA ANGÉLICA MARTÍNEZ ZAMUDIO  Y tempranamente
recibio felicitaciones amorosas de su papa el Traumatólogo DR. CARLOS
MARTÍNEZ Y de su pequeño hijo como de su mama la señora Silvia
Zamudio Escutia y demás familiares. Posteriormente recibio parabienes
de compañeros de trabajo de la Clínica Hospital del ISSSTE. Y que
seguramente partió su Pastel de Cumpleaños. ¡FELICITACIONES
NORMITA.!... Torreón,Coah., Termino su Instrucción de Nivel Primaria
con excelencia DIEGO EMMANUEL FUENTES JUÁREZ. En
ceremonia de  término de Ciclo Escolar.De la Escuela» FELICITAS
SIFUENTES OCHOA». Estando acompañado de sus orgullosos  y
queridos padres los Profesores José Alberto Fuentes Flores y  Linda
Juárez de Fuentes y de sus padrinos. Así mismo recibio estas mismas de
parte de sus hermanos tios y familiares uniéndonos también los que esto
escribimos, deseándote mucho éxito en tu siguiente etapa.
¡FELICITACIONES DIEGUITO!...CUMPLIO AÑOS La estilista  EVA
GARDUÑO RIVAS. Y  Recibio felicitaciones y los mejores deseos con
cariño de su hijo el Ing. Aldo de la Huerta y de su esposa, y nietos vía
telefónica por encontrarse fuera de esta ciudad. Recibiendo parabienes
de amistades que le ofrecieron un ágape en su honor por su cumpleaños
y que disfruto plenamente y desde luego  apago la Vela encendida de su
Pastel. ¡FELICITACIONES COMADRITA!... AL CUMPLIR AÑOS El
señor ENRIQUE CARMONA
GIESE Este 3 de Julio fue
¡FELICITADO! Por su esposa
Mónica Navarro de Carmona como
de sus queridos hijos  y de sus suegros
Nacho Navarro y Chelo Soto de
Navarro como de sus demás
familiares.Igualmente recibio
parabienes de amistades que lo
estiman y desdeluego fue festejado
en este su día, partiendo su Pastel
de Cumpleaños… CUMPLIO
AÑOS ÁNGELES PEDRAZA
BECERRIL.(Angie) Y recibio
felicitaciones especiales de su
mama y de su familia, así mismo
recibio estas mismas de un grupo
de amigas y compañeras de trabajo
de la Clínica del ISSSTE Que le
celebraron este su día y le desearon
los mejores parabienes y desde
luego partió su Pastel de
Cumpleaños. ¡FELICIDADES
GELITOS!...   Se nos termina el
espacio y nos vamos, no sin antes
dejar esta reflexión: «MANTÉN
EL AMOR FLUYENDO
LIBREMENTE SIEMPRE, Y
APRENDE A AMAR LO QUE
HACES, AMA EL LUGAR
DONDE ESTAS Y AMA A TODOS
LOS QUE TE RODEAN». ¡SEAN
FELICES!...
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Servicio Nacional del Empleo
oferta 75 vacantes en feria

virtual
- En agosto se alista una actividad similar

Participaron 7 empresas con poco más de 75
vacantes, entre las que estuvieron disponibles:
ventas, empleados de piso, de mostrador,
cajeros, promotores de crédito, entre otros.

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de julio de
2022.- Por: Guadalupe Solache. El Servicio
Nacional del Empleo (SNE), a través de la
Unidad Operativa Zitácuaro, ofertó este día
75 vacantes de distintos niveles operarios,
durante una feria virtual organizada para este
jueves.

Esta ocasión participaron 7 empresas con
poco más de 75 vacantes en toda la región,
entre las que estuvieron disponibles fueron:
ventas, empleados de piso, de mostrador,
cajeros, promotores de crédito, entre otros.

Los interesados se tuvieron que registrar
en la página sitrabajamichoacan.gob.mx. y para
los que no alcancen a vincularse con las
empresas este jueves, la plataforma seguirá
abierta también el viernes y sábado.

Abel Cárdenas, titular de la Unidad
Operativa, recordó que desde que comenzó la
pandemia, las ferias virtuales se han vuelto
más comunes, en las más recientes se han

tenido buenos resultados, cada vez son más las personas que participan, se vinculan y
sostienen entrevistas de trabajo mediante está dinámica.

Agregó que en los primeros días del mes de agosto, se llevará a cabo una actividad similar,
podría ser de forma presencial, pero todo dependerá de los casos de COVID 19 y de los aforos
permitidos que dicten las autoridades de salud.

Del 8 al 31 de julio, muestra artesanal en el
corredor de la calle Ocampo

- Participan 70 artesanos

Alma Rosa Bautista Ramírez, Presidenta de la
Unión de Artesanos Benito Juárez, invitó a la
población a acudir al centro de la ciudad a
conocer los trabajos que elaboran.

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de julio
de 2022.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Un total de 70 artesanos de
Zitácuaro y de otros municipios, ya se

encuentran instalados en el corredor de
la calle Ocampo, para exponer y poner a
la venta los productos que elaboran.

Esta ocasión estarán en este lugar, a
partir del día 8 al 31 de julio y participan
70 artesanos, tanto de varias comunidades
de Zitácuaro, como de otros municipios
del estado.

Al respecto, Alma Rosa Bautista
Ramírez, Presidenta de la Unión de
Artesanos Benito Juárez, invitó a la
población a acudir al centro de la ciudad
a conocer los trabajos que elaboran.

Para este sector, esta temporada del
año es ideal para colocar diferentes
artículos que elaboran a lo largo del año,
sobre todo porque no tienen un lugar
permanente donde vender.

Bautista Ramírez, agradeció a las
autoridades municipales las facilidades
brindadas para instalarse en este lugar, ya
que es una oportunidad para colocar en el
mercado los artículos que producen.

“Nuestra economía se ha visto
afectada desde que inició la pandemia y

fechas como ésta nos ayudan mucho,
somos muchas familias las que nos
dedicamos a este oficio”, expresó.

En este lugar, quienes acudan pueden
encontrar textiles de lana, artículos de
ocoshal, alfarería, dulces tradicionales,
medicina alternativa, cobre, joyería
tradicional, madera, entre otros.
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Julio

UNIVIM une lazos de
colaboración con CBTIS 162

Zitácuaro
- Entre los acuerdos, se apoyará a personas con discapacidad

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de julio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con la
firme intención de ofrecer a sus docentes y trabajadores la oportunidad de capacitarse y
seguir estudiando en niveles de posgrado, el CBTIS 162 Zitácuaro, unió lazos con la UNIVIM,
representando una importante oportunidad para ambas instituciones.

La Dra. Rocío Alcántar Elizalde; Directora del CBTIS 162, arribó a las instalaciones de la
Universidad Virtual del Estado de Michoacán, para firmar el correspondiente ‘Convenio Marco
de Colaboración'; le recibió el Dr. David Mendoza Armas, rector de la UNIVIM, manifestando
total disposición para trabajar en conjunto por la mejora del municipio de Zitácuaro, y cada
uno del estado de Michoacán.

En la marcha, también se estará apoyando a los alumnos que pertenecen a la institución
zitacuarense que tengan alguna discapacidad, todo ello, gracias a las herramientas con las
que cuenta la UNIVIM tras haber sido nombrada cómo la primera universidad incluyente.

El rector de la UNIVIM, manifestó su total disposición para trabajar en conjunto por la mejora
del municipio de Zitácuaro, y cada uno del estado de Michoacán.

«¿De quién me puedo hacer
prójimo, aquí, ahora?»

Pbro. Agustín Celis

Inspirándonos en el
libro de Joseph Ratzinger-
Benedicto XVI sobre Jesús
de Nazaret. A la parábola del
buen samaritano se dedican
varias páginas del libro. La
parábola no se comprende
si no se tiene en cuenta la
pregunta a la que, con
aquella, Jesús intentaba
responder: «¿Quién es mi
prójimo?».

A este interrogante de
un doctor de la ley, Jesús
responde narrando una
parábola. En la música y en
la literatura mundial, hay
comienzos que se han
hecho célebres. Cuatro
notas, en determinada
secuencia, y cualquier
entendido exclama
inmediatamente, por
ejemplo: «Quinta sinfonía de Beethoven: ¡el destino llama a la puerta!». Muchas
parábolas de Jesús comparten esta característica: «Bajaba un hombre de Jerusalén a
Jericó...», y todos entienden inmediatamente: ¡la parábola del buen samaritano!

En el ambiente judaico de aquel tiempo se discutía sobre quién debía ser considerado,
para un israelita, el propio prójimo. Se llegaba en general a comprender, en la categoría
de prójimo, a todos los compatriotas y a los prosélitos, esto es, a los gentiles que se
habían adherido al judaísmo. Con la elección de los personajes (¡un samaritano que
socorre a un judío!) Jesús viene a decir que la categoría de prójimo es universal, no
particular. Tiene como horizonte el hombre, no el círculo familiar, étnico o religioso.
¡Prójimo es también el enemigo! Se sabe que de hecho los judíos «no tenían buenas
relaciones con los samaritanos» (cfr. Jn 4, 9).

La parábola enseña que el amor al prójimo debe ser no sólo universal, sino también
concreto y activo. ¿Cómo se comporta el samaritano de la parábola? Si el samaritano se
hubiera contentado con acercarse y decir a ese desdichado que yacía en su propia
sangre: «¡Pobrecito! ¡Cuánto lo siento! ¿Qué ha pasado? ¡Ánimo!», o palabras así, y
después se hubiera marchado, ¿no habría sido todo ello una ironía y un insulto? Hizo
otra cosa: «Acercándosele, vendó sus heridas, echando en ellas aceite y vino; y
montándole sobre su propia cabalgadura, le llevó a una posada y cuidó de él. A día
siguiente, sacando dos denarios, se los dio al posadero y dijo: «Cuida de él y, si gastas
algo más, te lo pagaré cuando vuelva»».

Pero lo verdaderamente nuevo, en la parábola del buen samaritano, no es que en
ella Jesús exija un amor universal y concreto. La auténtica novedad, observa el Papa en
su libro, está en otro punto. Después de narrar la parábola, Jesús pregunta al doctor de
la ley que le había interrogado: «¿Quién de estos tres [el levita, el sacerdote, el
samaritano] te parece que fue prójimo del que cayó en manos de los salteadores?».

Jesús opera una inversión inesperada respecto al concepto tradicional de prójimo.
Prójimo es el samaritano, no el herido, como nos habríamos esperado. Esto significa
que no hay que esperar pasivamente a que el prójimo se cruce en nuestro camino, tal
vez con luces de emergencia y alarmas. Nos toca a nosotros estar dispuestos a percibir
quién es, a descubrirle. ¡Prójimo es aquello a lo que cada uno de nosotros está llamado
a convertirse! El problema del doctor de la ley aparece derribado; de problema abstracto
y académico, se hace problema concreto y operativo. La cuestión que hay que plantearse
no es: «¿Quién es mi prójimo?», sino: «¿De quién me puedo hacer prójimo, ahora,
aquí?».
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 Detiene FGE a pastor presunto
responsable de violación,

contra dos niñas de 7 y 8 años
-Ambos hechos ocurrieron en el año 2015, en el municipio de Paracho

Uruapan, Michoacán, a 6 de julio de 2022.-* Investigaciones realizadas por la Fiscalía
General del Estado de Michoacán (FGE), permitieron la detención de Faustino “N”, presunto
responsable en el delito de Violación Equiparada Agravada, cometido en agravio de dos niñas
de 7 y 8 años, en el municipio de Paracho.

Con relación a constancias que forman parte de la investigación, se estableció que, en el
mes de septiembre del 2015, la víctima de 7 años de edad, se encontraba sentada en una de la
bancas de la iglesia, momento que aprovechó el investigado para agredirla sexualmente.

En ese mismo mes y años, Faustino “N” se encontraba en su domicilio cuando vio pasar
a la víctima de 8 años de edad, a quien llamó y posteriormente la ingresó a su domicilio para
atacarla sexualmente.

Estos hechos fueron denunciados ante la Fiscalía Regional de Uruapan, que reunió datos
de la posible relación de Faustino “N” en el delito, por lo que solicitó orden de aprehensión en
su contra, misma que ya fue cumplimentada.

Faustino “N” fue presentado ante el órgano jurisdiccional que resolverá su situación
legal.

La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones que garanticen el acceso a la
justicia a las niñas, niños y adolescentes; no habrá impunidad.

Fiscalía investiga deceso de
una adolescente en

Ario de Rayón
Zamora, Mich.- 07 de Julio de 2022.- Autoridades de la Fiscalía General del Estado investigan

la muerte de una menor de edad ocurrida al interior de una vivienda de la Tenencia de Ario de
Rayón, perteneciente a este municipio de Zamora. Se presume que se trató de un caso de
suicidio.

Sobre el lamentable suceso se supo que el personal del C5i recibió un reporte ciudadano
alertando sobre una adolescente inconsciente dentro de una casa de la calle Galeana,
perteneciente a la colonia Francisco Sarabia de la citada población.

Por lo anterior, al sitio llegaron paramédicos de Rescate y Salvamento, mismos que
confirmaron el deceso de quien fue identificada con el nombre de Andrea de 16 años de edad.

Elementos de la Dirección de Seguridad Pública Municipal se encargaron de resguardar el
lugar. Familiares de la occisa indicaron que localizaron a la menor colgada con una cuerda, que
a su vez estaba atada a una ventana.

De las correspondientes diligencias se hicieron cargo los agentes y peritos de la Unidad
Especializada en la Escena del Crimen, siendo iniciada la respectiva carpeta de investigación.

Familiares de la occisa indicaron que localizaron a la menor colgada con una cuerda, que a su
vez estaba atada a una ventana.

Se disparan en Zitácuaro los
delitos de extorsión telefónica

y secuestro virtual
- Tan sólo esta semana la SSP ha evitado 25 delitos de este tipo

Ante cualquier hecho de este tipo, el
funcionario solicitó a los ciudadanos
comunicarse de inmediato al número de
emergencia 911 o acercarse a cualquier
elemento de la corporación.

H. Zitácuaro Michoacán, 06 de julio de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A nivel
local se han disparado los delitos de
extorsiones telefónicas y secuestros virtuales,
tan sólo esta última semana se atendieron 25
casos de este tipo, los cuales se pudieron
evitar gracias a la intervención de elementos
de la Secretaría de Seguridad Pública.

Al respecto, Rubén Romo Ramírez,
Director de Estrategia Policial, señaló que los
que comenten estos ilícitos practican
diferentes modus operandi, entre ellos: dicen
pertenecer a un grupo delincuencial, buscan
obtener información de familiares,
principalmente de aquellos que viven en el
extranjero; ordenan a la víctima salir de su
domicilio sin avisar a nadie además los obligan
a apagar su teléfono celular o comprarse uno
nuevo; al contactar al familiar les hacen creer
que tienen secuestrado a la víctima exigiendo
una cantidad de dinero para no causarle
ningún daño.

Ante cualquier hecho de este tipo, solicitó
a los ciudadanos comunicarse de inmediato al
número de emergencia 911 o acercarse a cualquier elemento de la corporación, ya que cada
uno sabe la forma en que se debe actuar para evitar estos delitos.

Ante tal panorama, precisó que los ciudadanos deben evitar contestar llamadas de números
telefónicos desconocidos, colgar inmediatamente, mantener contacto permanente con
integrantes de su familia, evitar proporcionar información personal y familiar; por ningún
motivo realizar transferencias o depósitos de dinero, y platicar sobre el modus operandi de
estos delitos.

Romo Ramírez, recalcó que recientemente iniciaron una campaña para alertar a la población,
esta acción consiste en pegar en sitios estratégicos como bancos y tiendas de autoservicio,
carteles con el modus operandi y las recomendaciones que deben considerar.

“Si alguna persona está pasando por esto, que se acerquen, que nos tengan confianza”.

SSP y FGE arrancan operativo
para detectar artefactos ilícitos

en centrales camioneras y
paqueterías

-Los binomios de la Policía Michoacán y de la FGE, realizaron barridos
en las bodegas, camiones y paquetes que arribaron a la Terminal de
Autobuses de Morelia.

-Por instrucciones del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el
secretario de SP, General José Alfredo Ortega Reyes, el subsecretario de
Operación Policial, José Ortega Silva, encabezó el dispositivo.

Morelia, Michoacán, 6 de julio del 2022.-* Con la premisa de continuar con el fortalecimiento
de la estrategia operativa en la capital y diversos puntos del territorio estatal, la Secretaría de
Seguridad Pública (SSP), en coordinación con la Fiscalía General del Estado (FGE), arrancaron
el operativo en las centrales camioneras y paqueterías de la capital, a fin de detectar armas de
fuego, droga y artefactos explosivos.

Por instrucciones del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el secretario de SP, General
José Alfredo Ortega Reyes, el subsecretario de Operación Policial, José Ortega Silva, encabezó
el despliegue policial y canino que inició en la Terminal de Autobuses de Morelia, sitio donde
personal del agrupamiento Canino de la Policía Michoacán y FGE, realizó barridos e
inspecciones en las bodegas y camiones.

La finalidad es continuar con la prevención del delito y retirar de las calles artefactos
ilícitos y sustancias nocivas para la salud. Cabe señalar que dichas acciones que realizan los
binomios de ambas instituciones serán permanentes en las tres centrales camioneras y 62
empresas de paqueterías que se encuentran ubicadas en Morelia.

Asimismo, este despliegue operativo se extenderá en una segunda etapa a los municipios
de Zamora, Uruapan y Apatzingán, para posteriormente en otra fase, replicarse en todo el
territorio estatal.

Por último, Ortega Silva en compañía del coordinador de la Policía de Investigación, Julio
Meza Gaona, sostuvieron un encuentro con representantes de las terminales de autobuses y
paqueterías, donde se hizo del conocimiento de las labores preventivas que los caninos y
oficiales desempeñan en estos sitios.

Con acciones firmes, la SSP no bajará la guardia por preservar el orden público y garantizar
la seguridad de la población. Ante cualquier acción delictiva, es necesario reportarla a las
líneas de emergencias 911 y 089.

Este despliegue operativo se extenderá en una segunda etapa a los municipios de Zamora,
Uruapan y Apatzingán, para posteriormente, replicarse en todo el territorio estatal.


